

府下各地で歯科健診

早期発見・早期治療を促す

三島地区

家族での受診目立つ

協会三島地区は7日、茨木市内で開かれたファミリーマーケット(茨木社保協主催)で歯科健診に取り組み、受診した親子ら145人に早期発見・早期治療を促した。

出務したのは、永田篤・宇賀神直也両歯科医師と両院のスタッフ4人。同会場での健診は2年連続で、受診者は昨年の2倍に増えた。家族で受診する姿が目立ち、多いときには約20人が列をつくるなど、盛況だった。両歯科医師は「15分、



家族連れでの受診が相次いだ三島地区の健診＝7日、茨木市内



受診者の歯の悩みに丁寧に答えた北大阪地区の健診＝7日、豊中市内



技工士が製作したキャラクターの石膏に色を塗る子どもたち＝10月24日、枚方市内

20分待つでも見てもいいという人が多く来ていた。健診を通じて歯科保健の啓発になればと思う」と感想を語った。当日は、請願署名118筆、歯科医療に関する市民アンケート69人分集まった。

北大阪地区

歯の悩みにアドバイス

北大阪地区は7日、豊中市内で開かれたほくせつ医療生協健康祭で歯科健診を実施、97人が受診した。出務は同市の会員2人と歯科衛生士2人。受診者の中には出務されている歯科医師の診療所を知っている市民もいて、「家の近くの先生な

北河内地区

2000人超が受診

北河内地区は10月24日に啓光学園内で開催された枚方市でもまつりで歯科健診を実施した。同まつりでの歯科健診は早期発見を通じて住民の健康

「子どもの虫歯治療が終わったが、歯の色が変色しているようだ」など、長く歯科医院に行っていない人だけでなく、治療中の人も多く受診しアドバイスを得ていた。会場では請願署名と市民アンケートへの協力を呼びかけた。

保険でよい歯科医療を連絡会

全国総会開き活動交流 自治体の過半数で意見書採択を



大阪連絡会の取り組みについて報告する小澤力氏＝10月30日、東京都内

「保険で良い歯科医療を」全国連絡会総会が10月30日、東京都内で開催された。総会には、地方で結成している6連絡会(東京、千葉、長野、愛知、大阪、兵庫)が集まり、大阪連絡会からは世話人の小澤力協会副理事ら5人が参加した。

総会報告では、イレバデー(10月8日)からイハデー(11月8日)までの月間取り組みや、「保険で良い歯科医療の実現を求める」意見書を全地方自治体の半数以上の採択をめざすことなどが提案された。各地の連絡会活動についても活発に交流され、「県内の半数以上の自治体で意見書採択した」「歯のなんでも電話相談が地方紙にも取り上げられ、多数の問い合わせ」

などの発言があった。大阪連絡会からは小澤氏が、今年5月に結成して以降、国会議員要請行動などに取り組んできたこと、また今後の活動として、12月の大阪高齢者集会で「保険でよい歯科医療の分科会」を開催することや、「学校保健安全法による医療費助成(歯科)の適用範囲拡大を求める」意見書採択の運動に取り組んでいくことを報告した。



「高齢者の保険料は無料にすべき」と話す竹本直一衆院議員(左から2人目)＝10月30日、大阪市内

治療などで多数の治療中断が起きていることを示しながら、窓口負担の引き下げが急務になっていると訴えた。

竹本議員は「医療にしても、介護にしても75歳以上の高齢者は保険料を無料にすべきだと思っている。90歳になっても100歳になっても保険料負担があるのはおかしい」「自主共済の新保険業法は、11月中に法案が通過するように努力したい」との見解を示した。

歯科医師 衛生士 助手 技工士

優秀な人材をご紹介します

常勤、アルバイト、パートに関わらず人材採用のお手伝いをさせていただきます。弊社にて事前に面接済の求職者の中からご希望の条件と合う方を探し、ご紹介致します。

度(即時廃止)診療報酬の引き上げなど、直面する医療課題を6点にわたって説明した。貧困・格差が増大し、医療費の窓口負担が払えないことを理由に検査や投薬も患者自身が抑制、糖尿病や高血圧症、歯科治療などで

本直一衆院議員(自民)と大阪市内で懇談した。医師協会から坂口道倫副理事長と山村友良氏(富田林開業が参加、医科・歯科の事務局が同席した。坂口氏は、要請書の①高すぎる窓口負担の引き下げ②後期高齢者医療制

治療などで多数の治療中断が起きていることを示しながら、窓口負担の引き下げが急務になっていると訴えた。

竹本議員は「医療にしても、介護にしても75歳以上の高齢者は保険料を無料にすべきだと思っている。90歳になっても100歳になっても保険料負担があるのはおかしい」「自主共済の新保険業法は、11月中に法案が通過するように努力したい」との見解を示した。

治療中断が増えていること、多くの患者が保険の給付範囲の拡大を求めていることなどを紹介し、せめて見える歯だけでも保険で治療できるようにと要請した。最後に、竹本議員から大阪から国会での陳情などに来られた場合は、できるだけ面談するようにしている。今後もしもお願いしたいとの話があった。

高齢者の保険料は無料に 協会要請に竹本議員(自民)

竹本議員は「医療にしても、介護にしても75歳以上の高齢者は保険料を無料にすべきだと思っている。90歳になっても100歳になっても保険料負担があるのはおかしい」「自主共済の新保険業法は、11月中に法案が通過するように努力したい」との見解を示した。

治療中断が増えていること、多くの患者が保険の給付範囲の拡大を求めていることなどを紹介し、せめて見える歯だけでも保険で治療できるようにと要請した。最後に、竹本議員から大阪から国会での陳情などに来られた場合は、できるだけ面談するようにしている。今後もしもお願いしたいとの話があった。

を守り、有病者には受診をうながすことを目的に取り組み、205人(子ども159人・大人46人)が受診、窓口負担引き下げなどを求める請願署名は115筆寄せられた。

出務は、有地正・佐々木宏両歯科医師と歯科衛生士4人、歯科技工士2人。両歯科医師は親御さんからの歯の悩みに丁寧に答えて、「毎年多くの人が受診している。歯科医院に

通いにくいのかもしれないと感じが述べられた。歯科技工士が担当する石膏で作ったキャラクターに色を塗るコーナーは、終始大勢の子もたちで賑わっていた。

出務は、有地正・佐々木宏両歯科医師と歯科衛生士4人、歯科技工士2人。両歯科医師は親御さんからの歯の悩みに丁寧に答えて、「毎年多くの人が受診している。歯科医院に

通いにくいのかもしれないと感じが述べられた。歯科技工士が担当する石膏で作ったキャラクターに色を塗るコーナーは、終始大勢の子もたちで賑わっていた。

物件案内

【貸与予定】2011年4月以降
【連絡先】佐多和子(090-6693-6695)
金額は相談の上でお願い致します。

【所在地】東大阪市菱屋西1-13-31
【最寄駅】近鉄大阪線「長瀬」駅
【条件等】1F、約40、50㎡(駐車場あり)
【金額】面談の上

クリサイ情報

【貸与予定】2011年4月以降
【連絡先】佐多和子(090-6693-6695)
金額は相談の上でお願い致します。

【所在地】東大阪市菱屋西1-13-31
【最寄駅】近鉄大阪線「長瀬」駅
【条件等】1F、約40、50㎡(駐車場あり)
【金額】面談の上

【貸与予定】2011年4月以降
【連絡先】佐多和子(090-6693-6695)
金額は相談の上でお願い致します。

【所在地】東大阪市菱屋西1-13-31
【最寄駅】近鉄大阪線「長瀬」駅
【条件等】1F、約40、50㎡(駐車場あり)
【金額】面談の上

【貸与予定】2011年4月以降
【連絡先】佐多和子(090-6693-6695)
金額は相談の上でお願い致します。

【所在地】東大阪市菱屋西1-13-31
【最寄駅】近鉄大阪線「長瀬」駅
【条件等】1F、約40、50㎡(駐車場あり)
【金額】面談の上

求人 ハーモニックにおまかせ下さい

歯科医師 衛生士 助手 技工士

優秀な人材をご紹介します

常勤、アルバイト、パートに関わらず人材採用のお手伝いをさせていただきます。弊社にて事前に面接済の求職者の中からご希望の条件と合う方を探し、ご紹介致します。

① 求人票送付

② 求職者が求職票送付

③ マッチング(ハーモニックにて)

④ 面接

⑤ 採用

⑥ 不採用

※求人内容によりましてはご紹介が難しい場合がございますので予めご了承ください。

24時間受付 お気軽に
お電話下さい

株式会社 ハーモニック
(和田精密グループ)

フリーコール イー・じごと
TEL 0800-111-4510
FAX 06-6393-3232
e-mail: info@harmonic-net.co.jp

担当: 池田
532-0002 大阪府淀川区東三国1丁目12-15
辻本ビル7F
有料職業紹介業 27-ユ-300406
一般労働者派遣業 般27-060054

ホームページ <http://harmonic-net.co.jp>